



Le Belsimilien

Janvier 2024

Meilleurs vœux !

« A l'aube de cette année 2024, mon équipe municipale et moi-même vous présentons tous nos vœux de bonheur, de santé, de prospérité, de paix et de tolérance vis-à-vis de ceux qui nous entourent. Année après année, les événements dramatiques s'enchaînent et viennent bouleverser notre quotidien. Après avoir subi la pandémie de covid, voilà que la nature se déchaîne. Nous subissons une période de sécheresse inédite mettant en évidence un changement climatique; puis, à l'automne, les éléments se déchainent avec des hauteurs de précipitation jamais atteintes. Jusqu'à cette folle journée du 18 septembre où les ruisseaux qui nous entourent débordent et causent des dégâts sur les habitations et sur nos routes communales. Merci à tous ceux qui, ce jour-là, sont intervenus pour protéger, soutenir les habitants. »

Tels furent les premiers mots prononcés par M. le Maire, Jean CESA, le vendredi 19 janvier pour la cérémonie des vœux. Aux côtés des conseillers municipaux, de Freddy Chenevier, Aline Hébert et Philippe Delaplacette, représentants de la Communauté de Communes, ainsi que Philippe Becheras, maire d'Albon, l'heure était au bilan. Nous avons également pris plaisir à partager un moment de convivialité avec la centaine de personnes présentes. En effet, après les discours de Mrs Cesa et Chenevier, nous nous sommes retrouvés autour d'un apéritif célébrant la nouvelle année.

Vous trouverez en page suivante l'intégralité du discours prononcé par M. le Maire.



- A découvrir
- Meilleurs vœux !
- Vie municipale
- Nos associations en action
- Agenda

Discours des vœux 2024 - Jean Cesa, Maire

[...] Mes remerciements aux élus, au personnel communal, aux pompiers, aux entreprises et aux habitants qui se sont portés volontaires et ont apporté leur aide bien précieuse.

Dans l'actualité internationale, un nouveau conflit voit le jour au Proche Orient. Plus rien n'arrête ce déchainement de haine entre les hommes. Puis, près de nous dans les villes et villages voisins, cette vague de violence qui viendra ôter la vie à ce jeune Thomas dans le village de Crépol. Ayons une pensée pour lui et pour toute sa famille.

Aussi, pour l'année à venir, souhaitons un apaisement, un bien vivre ensemble, un respect des uns et des autres.

Pour en venir aux investissements entrepris par la commune en 2023, nous avons poursuivi nos travaux d'aménagement et d'entretien pour le bien vivre dans notre commune:

- A l'école, nous avons effectué des travaux d'amélioration des réseaux pour éviter l'entrée d'eau dans les bâtiments. Nous avons rafraîchi les peintures de trois classes et végétalisé la cour de l'école pour apporter un peu de fraîcheur aux élèves pendant les récréations. La Communauté de Communes a apporté un soutien financier à cette opération
- Dans le parc de la mairie, les joints des pavés ont été repris
- A la mairie, l'accueil a été repensé pour améliorer la gestion de l'espace et le confort de notre agent. D'autres travaux d'amélioration devraient être effectués
- Une échelle extérieure a été installée en façade de l'église pour sécuriser l'accès au clocher
- La salle Blache Belle a été climatisée pour le confort de nos aînés et de tous les usagers
- Le mur situé au fond de l'impasse des Rameaux a été consolidé
- Pour les personnes se déplaçant en vélo, des porte-vélos ont été installés sur la place Barthélemy de Laffemas (devant l'église), devant l'entrée de la mairie et devant la salle des fêtes

Bref, une multitude de petits travaux d'entretien ou d'amélioration nécessaires pour embellir le quotidien de la population.

Suite à l'orage du 18 septembre, des travaux d'urgences ont été engagés : reprise et renforcement de nos routes communales, curage de l'ensemble des fossés...

Pour nos associations, cette année a été bien remplie et avec succès. La Fêtes de la musique a attiré la foule sur notre place. La relance de la vogue a été une belle réussite que nous devons à l'engagement de nos associations.

Merci au comité des fêtes pour ce magnifique feu d'artifice Cette manifestation devrait être reconduite cette année.

Après une première phase d'enfouissement des réseaux, les travaux d'aménagement de la traversée de Borese ont débuté en Septembre. Ils devraient se prolonger ce début d'année et provoquer quelques difficultés de circulation.

Accompagné du CAUE, cabinet d'architecture, et du Sded, syndicat d'électricité, et en concertation avec les associations concernées, la réflexion sur la réhabilitation de la Maison des Associations a débuté. Nous devrions pouvoir désigner un maître d'œuvre en fin d'année.

En ce début d'année 2024, une bonne nouvelle pour les Belsimiliens: la réouverture de la boulangerie. Soyons les acteurs de leur réussite en leur privilégiant nos achats.

La toiture du tennis ayant des fuites et sa structure étant fragile - ce qui tend à complexifier les interventions de réparations-, nous avons sollicité des aides pécuniaires afin de la rénover. Les travaux débiteront après réception d'un avis favorable à nos demandes de subventions

Le programme Voirie de 2024, déjà bien rogné par les travaux réalisés en urgence suite aux inondations, sera limité cette année à quelques travaux d'entretien. Porte de DrômArdèche nous apporte régulièrement diverses aides. Soulignons notamment l'intervention du service rivière pour le nettoyage des ruisseaux après cet épisode du 18 septembre. Il est important de rappeler que la Communauté de Communes participe financièrement aux études et travaux de protection des foyers contre les inondations. N'hésitez donc pas à vous rapprocher du secrétariat de la mairie pour en connaître les modalités.

Avant de se retrouver pour un moment convivial autour du verre de l'amitié, je vous renouvelle tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année, une année de paix et de bienveillance les uns envers les autres.

Vie Municipale

Informations

Classes en 4

Les classes en 4 ont élu leur bureau lors d'une première réunion le 12 janvier et fixé la date des festivités au 1 juin. Une 2^e réunion se tiendra le 2 février à 19h à la salle Polycard. Toutes les personnes nées « en 4 » sont donc invitées à se présenter afin de renouer avec cet événement clé de notre village.

Réunion de quartier

La prochaine réunion de quartier se tiendra le 8 mars 2024 en mairie. Les habitants des Rossinières sud et de la route des Acacias sont conviés.

Vie Municipale (suite)

Boulangerie La mie Flo

Un nouveau duo a pris possession de la boulangerie depuis le 2 janvier. Ouverte du mardi au dimanche, souhaitons la bienvenue à Florence et Farida.



Conseil municipal des 6 novembre et 4 décembre 2023

- Sollicitation d'aides pécuniaires aux services de l'état suite aux intempéries et pour la rénovation de la toiture du tennis
- Approbation des devis sollicités et factures reçues suite aux dommages des inondations
- Vote des subventions aux associations pour un montant total de plus de 13 500€
- Vote annuel des tarifs communaux pour 2024: seul le tarif de la cantine évolue

Tickets de cantine

- › Tarif enfant : 3.75 €
- › Tarif enfant, majoré (inscription hors délai) : 6.25 €
- › Tarif adulte : 5.75 €
- › Tarif adulte, majoré (inscription hors délai) : 11.25 €

Travaux

Traversée de Boresse

Après la pose des bordures béton par la société TPR, l'entreprise Revol va prendre le relais dès le 29 janvier. Elle effectuera la mise en forme des trottoirs ainsi que la pose des grilles d'évacuation des eaux de pluie. Ensuite, l'entreprise Sols interviendra pour la réalisation des trottoirs en béton. Les travaux devraient se terminer fin Février avec le rabotage puis le goudronnage de la voirie principale.

Aménagement du carrefour Route des carrières / Route Laquat / Départementale

Après la pose des bordures, nous allons reprendre les trottoirs au-dessus du ruisseau Le Blache Belle en installant deux passerelles sécurisées. Un trottoir sera réalisé côté est pour se rendre jusqu'à la boulangerie La Mie Si Dorée et nous reprendrons également le trottoir du côté Ouest, jusqu'au panneau d'entrée d'agglomération. Lors de la réalisation de l'enrobé final un îlot central en résine sera positionné à l'intersection de la départementale et de la route de Laquat.

Inondations

Peu après les inondations, les entreprises spécialisées ont été sollicitées afin de remettre en état les routes endommagées et curer les fossés.



Végétalisation

Le projet de végétalisation de la cour de l'école a été réalisé. Ainsi, plusieurs espaces verts ont été créés en plusieurs endroits de la cour, sur lesquels différents arbres et arbustes ont été plantés.

Nos associations en action

Rock'n Dance

L'association Rock'n Dance vous souhaite une bonne et heureuse année 2024. L'association prépare son bal de danse de société et danse en ligne et son bal country, le week-end des 27 et 28 janvier 2024 à la salle des fêtes de Laveyron. Elle participera cette année encore à la fête de la musique du 21 juin ainsi qu'à la vogue du mois de septembre. Pour tous renseignements : tel : 06 65 35 32 13.

Bibliothèque Simone Veil

La bibliothèque accueille une centaine de fidèles lecteurs enfants et adultes. C'est un lieu ouvert chaque mardi (de 16H à 18h30) où il est agréable de se rencontrer et d'échanger sur ses dernières lectures.

Deux fois par an, des nouveautés sont achetées et viennent compléter l'offre. N'hésitez pas à faire part de vos souhaits pour les prochains achats. Lors de la dernière réunion, différents projets ont été évoqués :

- Vendredi 2 février à la salle Blache belle, rencontre avec Mme Isabelle Raffin, iranienne qui vit en France depuis de nombreuses années. Elle fera découvrir, l'histoire, gastronomie et coutumes de son pays
- Projet de lecture aux enfants
- Projet d'atelier d'écriture
- Projet d'exposition sur Beausemblant et son histoire...

Deux nouvelles personnes sont venues épauler l'équipe de bénévoles : Mme Annie Marchegay et Mme Pili Pertuet. Venez donc pousser la porte de la bibliothèque... c'est gratuit!

Nos associations en action

Tennis Club Beausemlant

En plus de l'organisation de nombreuses manifestations, les membres du Tennis Club ont rafraîchi le club house: ils ont repeint les murs. Pour rappel: les inscriptions à la carte pour les stages d'hiver sont ouvertes !

Baladins des Eoliennes

La troupe des Baladins des Eoliennes poursuit les répétitions. En effet, elle vous donne RDV les 23 et 24 mars à la salle des fêtes pour son spectacle annuel.

Ça s'est passé à Beausemlant



Les membres de la pétanque des bruyères autour de la buche de Noël le 28 décembre



Cérémonie du 11 Novembre avec les enfants de l'école au chant



Rencontre intergénérationnelle entre les maternelles et nos aînés



Le goûter de Noël de l'ESND



Weekend de Noël du Comité des Fêtes



La bûche de Noël des Amis du Rayon d'Or

Horaires du secrétariat de la mairie : Lundi de 10h à 12h et de 14h à 18h – Mercredi de 8h30 à 12h – Vendredi 10h à 12h et 14h à 16h

Accueil téléphonique : Tous les jours sauf le mercredi après-midi

Contact par courriel : mairie@beausemlant.fr

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carnet

Bienvenue à: Sofia BORES

Suivez l'actualité de Beausemlant sur www.beausemlant.fr ou la page Facebook

Idées Sorties

- *Vendredi 2 février*
Réunion des Classes en 4
- *Dimanche 11 février*
Matinée boudin - ACCA
- *Vendredi 16 février*
Carnaval et boom - Sou des Ecoles
- *Dimanche 3 mars*
Matinée diots – Pêche de Bancel
- *Jeudi 7 mars*
Concours de belote – Amis du Rayon d'Or
- *Dimanche 10 mars*
Critérium des jeunes cyclistes
- *Samedi 16 mars*
Vide dressing - Comité des fêtes
- *Dimanche 17 mars*
Concours de belote - Comité des fêtes
- *Samedi 23 et dimanche 24 mars*
Représentation théâtre – Les baladins des éoliennes
- *Samedi 6 avril*
Cross - Sou des Ecoles
- *A partir du 26 avril*
Open Tennis – Tennis Club Beausemlant